

---

## Colonie correctionnelle pour les enfants criminels. Kiev. Eglise de la Colonie. Quartier des garçons.

**Numéro d'inventaire** : 1979.24350 (1-2)

**Auteur(s)** : V. Kozlosky

**Type de document** : image imprimée

**Imprimeur** : Imprimerie

**Période de création** : 4e quart 19e siècle

**Date de création** : 1880 (vers)

**Description** : gravures de presse d'après clichés photographiques pages de livre découpées  
papier jauni dimensions de la feuille : 275 x 342

**Mesures** : hauteur : 150 mm ; largeur : 220 mm

**Notes** : En Russie, les enfants criminels sont enfermés dans des asiles correctionnels ou dans les colonies agricoles. Ici la colonie correctionnelle de Kiev. On enseigne aux jeunes détenus, l'agriculture mention en bas de page : " Kozlovski, V. (18..-19..? ). Photographe

**Mots-clés** : Éducation surveillée (délinquants)

Enseignement à l'étranger (sauf anciennes colonies)

**Filière** : aucune

**Niveau** : aucun

**Nom de la commune** : Kiev

**Autres descriptions** : Langue : Français

Nombre de pages : 2

Commentaire pagination : page 86 et page 120

Mention d'illustration

ill.



KIEV. — COLONIE CORRECTIONNELLE POUR LES ENFANTS CRIMINELS.

Le bâtiment que l'on voit ici est le quartier des garçons, l'un des plus importants de l'établissement.

On enseigne aux jeunes détenus, l'agriculture et différents métiers. On les entoure, autant que possible, de soins familiaux dont la privation a sans doute contribué à les rendre fautifs.

Cette colonie est placée sous la surveillance d'une société particu-

lière ayant pour président quelque personnalité de l'administration locale.

Les enfants sont nourris convenablement, et traités avec douceur. Mais il se trouve que le bien-être relatif dont ils jouissent dans la colonie, amène ces enfants à récidiver, lorsqu'ils viennent à être libérés, afin de rentrer dans leur famille d'adoption.

*Exp. Mus. Nat. au G. A. B.*